



LA TROMPETTE

Une attaque de drones frappe Moscou, les bombardements de Kiev se poursuivent

- Peter van Halteren
- [01/06/2023](#)

Une rare attaque de drones a frappé Moscou, en Russie, le 30 mai, endommageant des immeubles résidentiels et obligeant des évacuations dans la capitale.

Le ministère russe de la Défense a déclaré que cinq drones avaient été abattus à Moscou. Les systèmes de trois autres ont été brouillés, ce qui a fait dévier les drones de leur trajectoire. Les médias russes liés aux services de sécurité du pays ont déclaré que plus de 30 drones avaient participé à l'attaque. La Russie a qualifié l'incident d'une « attaque terroriste » du « régime de Kiev ».

BREAKING: Unprecedented Attack On Russian Capital

Moscow's Mayor confirms drones have hit residential buildings in Moscow in the FIRST MAJOR ATTACK on the Russian capital.

The missiles are part of a wider attack on Russian territory by multiple Ukrainian drones, hours after...pic.twitter.com/7JKyDFVHer

— Mario Nawfal (@MarioNawfal) [May 30, 2023](#)

L'Ukraine a nié toute implication et n'a fait aucun autre commentaire sur cette attaque, qui serait l'une des plus profondes et des plus audacieuses menées contre la Russie depuis le début de la guerre en Ukraine, il y a plus de 15 mois.

Les analystes militaires ukrainiens, bien qu'incapables de confirmer que l'Ukraine a lancé les drones, ont déclaré que l'attaque impliquait très probablement des drones UJ-22, qui ont une portée maximale d'environ 620 miles et sont fabriqués en Ukraine.

Andrei Kartapolov, haut législateur russe, a déclaré que l'objectif de ces attaques était d'inquiéter le peuple russe. « Il s'agit d'un acte d'intimidation visant la population civile. Il vise à créer une vague de panique », a-t-il déclaré. Le porte-parole du Kremlin, Dmitri Peskov, a déclaré à l'*Associated Press* que les attaques contre la Russie ne faisaient que renforcer la nécessité de poursuivre la guerre.

Bombardements sur Kiev : Les attaques de drones ont eu lieu juste après le troisième bombardement de Kiev par la Russie en 24 heures. La capitale ukrainienne fait l'objet d'attaques continues de drones depuis le 27 mai. Selon le maire de la ville, Vitali Klitschko, ces attaques ont fait au moins un mort et quatre blessés.

One person was killed and four others were injured when debris from a destroyed Russian projectile hit a high-rise apartment in Kyiv, Ukrainian officials said, during a wave of air attacks from Russia <https://t.co/BnyNSS0H7e> pic.twitter.com/ECnCpkXjNR

— Reuters (@Reuters) [May 30, 2023](#)

Escalade : Bien que les dégâts aient été limités et qu'il n'y ait pas eu de blessés graves, les attaques de drones contre Moscou marquent une escalade potentiellement grave dans la guerre, la Russie ayant menacé d'utiliser des armes nucléaires si son territoire était attaqué. Poutine a déclaré qu'il « répondrait immédiatement » à toute attaque et qu'il utiliserait « tous les moyens à sa disposition » pour défendre la Russie. L'agression de la Russie dans la guerre va probablement s'intensifier car Poutine reste farouchement déterminé à conquérir l'Ukraine.

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a expliqué pourquoi il est si important de surveiller les escalades dans la guerre en Ukraine.

La guerre entre la Russie et l'Ukraine donne au monde une image saisissante de l'ampleur du mal que Poutine est prêt à commettre. [...] Mais aujourd'hui, en Ukraine, il se heurte pour la première fois à une véritable résistance, et il se montre prêt à poursuivre l'escalade de la brutalité pour atteindre ses objectifs.

D'après ce que je vois dans les prophéties, nous devrions nous attendre à ce que la Russie gagne la guerre et à ce que Poutine reste son dirigeant.

—Gerald Flurry, « [La guerre en Ukraine ne déclencherait pas la Troisième Guerre mondiale !](#) »